

Estimados padres,

Los profesores del Liceo francés de Alicante quieren manifestar, participando a la huelga del 9 de mayo (convocada por la totalidad de los sindicatos de funcionarios en Francia) y a una concentración solidaria (a la invitación del Comité de empresa del Liceo) **el jueves 9 de mayo a partir de las 8h en la entrada principal del Liceo :**

- *su compromiso con el modelo actual de enseñanza francesa en el extranjero cuyo éxito se demuestra con creces por los resultados excepcionales de nuestros alumnos tanto en los exámenes oficiales como en los estudios superiores;*
- *su firme oposición a las medidas tecnocráticas que pretenden, con el pretexto de “reformular”, obligar compañeros funcionarios franceses a volver a Francia y a dejar su plaza en el Liceo francés de Alicante, sin tener en cuenta su situación familiar y humana, sin reconocimiento por años de trabajo al servicio de la enseñanza francesa en España (este año, entre los compañeros de Alicante, F XXX, N XXX y L XXX tendrían que volver a Francia para conservar su plaza de funcionario; y ¿quienes serán los próximos...?);*
- *su firme oposición a las supresiones de plazas provocadas en los Liceos del extranjero por la infrafinanciación y recortes por parte del Estado francés (en Alicante este año, una plaza de primaria, y otra, de profesor-formador de matemáticas(el único de la zona ibérica), en secundaria; a escala global, 512 plazas suprimidas en tres años, o sea una de cada diez plazas de funcionarios);*
- *su preocupación por la atmósfera de inestabilidad y incertidumbre en los equipos pedagógicos que ya no pueden proyectarse serenamente en el futuro.*

→ ¡FIRMEMOS LA PETICIÓN! <https://petitions.snes.edu/index.php?petition=43>

Chers parents,

Les professeurs du Lycée français d'Alicante entendent manifester, par leur participation à la grève du 9 mai (à l'appel de la totalité des syndicats de la fonction publique française) et/ou au rassemblement solidaire (à l'invitation du Comité de empresa del Liceo) **le jeudi 9 mai à partir de 8h. à l'entrée du Lycée :**

- leur attachement au modèle actuel de l'enseignement français à l'étranger, qui a fait ses preuves par les résultats exceptionnels des élèves qui s'y forment tant aux examens que durant les études supérieures ;
- leur opposition aux mesures technocratiques qui prétendent, sous prétexte de réformes, obliger certains collègues fonctionnaires français à rentrer en France et à quitter leur place au Lycée français d'Alicante, sans égard pour leur situation familiale et humaine, sans reconnaissance pour des années de travail au service de l'enseignement français en Espagne (cette année, à Alicante, F XXX, N XXX et L XXX devraient rentrer en France pour conserver leur place de fonctionnaires ; et qui seraient les suivants... ?) ;
- leur opposition aux suppressions de postes causées par le désengagement de l'État français dans l'enseignement français à l'étranger et les coupes budgétaires (à Alicante cette année, déjà un poste de professeur en primaire, un poste de professeur-formateur de mathématiques dans le secondaire (+ Le seul de la zone ibérique) ; à l'échelle du réseau mondial, 512 postes supprimés en trois ans, soit un poste de fonctionnaire sur 10) ;
- leur inquiétude devant le climat d'instabilité et d'incertitude que de telles mesures font peser sur les équipes pédagogiques qui ne peuvent plus envisager sereinement le futur.

→ SIGNONS LA PÉTITION : <https://petitions.snes.edu/index.php?petition=43>
